

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und Kulturtechnik = Revue technique suisse des mensurations et améliorations foncières
Herausgeber: Schweizerischer Geometerverein = Association suisse des géomètres
Band: 20 (1922)
Heft: 7

Vereinsnachrichten: Un jugement intéressant

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 24.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nach seiner praktischen Ausbildung in Schaffhausen, Arbon und Zofingen erwarb er sich das eidgenössische Patent im Jahre 1918. Hierauf betätigte er sich an Meliorationsarbeiten in Solothurn; die letzten beiden Jahre wirkte er an der Zusammenlegung im Stammheimertal. Mitten aus den Zuteilungsverhandlungen heraus wurde er aufs Krankenlager geworfen, von dem er nicht mehr erstehen sollte.

Mit ihm ist ein lieber Kollege von allezeit offenem, geradem Charakter, der auch am Los seiner Berufskameraden regen Anteil nahm, von uns geschieden. Er war Mitbegründer des Verbandes der Angestellten, in dessen Vorstand er auch längere Zeit war. Die Sektion Zürich-Schaffhausen sandte ihn als Delegierten in den S. G. V. Bührer hat mit zäher Energie die Interessen der Angestellten verfochten, und dankbar werden namentlich die jüngeren Kollegen seiner gedenken. Er ruhe in Frieden!

A. Baumer.

Un jugement intéressant

est celui que vient de rendre un tribunal fribourgeois: un géomètre E. C. avait soumissionné au rabais, en 1919, les mensurations cadastrales de deux communes et quoiqu'il ait reçu en temps opportun les prix d'unité fixés par la commission de taxation. La section de fribourg lui avait infligé, par l'intermédiaire du Comité central, une amende de fr. 500.— qui avait cependant été réduite à fr. 250.— pour faciliter le dit C. et avant d'introduire l'action devant le tribunal.

C. contestait tout droit au Comité central d'infliger une telle amende et il a absolument refusé de s'acquitter avant d'être poursuivi en tribunal, cela malgré les textes précis des art. 9 et 17 du règlement sur les taxations et malgré de nombreuses démarches. Le prononcé du tribunal constate que le Comité central a apprécié à sa juste valeur la faute commise par le géomètre C., que celui-ci doit être puni et le condamne à payer l'amende pronocée à bon droit contre lui; en outre, tous les frais du jugement sont mis à sa charge.

Comité central.